

Pressemitteilung, 17. Jänner 2018

Vor den Vorhang – Dank für ehrenamtliche Arbeit in der Krankenhauskapelle

SCHEIBBS – Viele freiwillige Personen kümmern sich liebevoll um die Pflege und Betreuung der Krankenhauskapelle. Zum Dank lädt die Klinikleitung einmal im Jahr zum Mittagessen und zur gemütlichen Zusammenkunft.

„Unser Ziel ist es, die bestmögliche medizinische und pflegerische Betreuung in Niederösterreich anzubieten. Daneben ist es uns aber auch ein großes Anliegen, dass sich die Patientinnen und Patienten während ihres Aufenthaltes so gut es geht wohl fühlen können. Das Angebot der Krankenhauskapelle ist ein Teil davon. Wir in Niederösterreich sind das Land der Freiwilligen. Und auch ich möchte mich bei den freiwilligen Personen bedanken, die sich hier für das Landeskrlinikum und ihre Mitmenschen einsetzen“, so LH-Stellvertreter Dr. Stephan Pernkopf.

Die Krankenhauskapelle ist ganzjährig geöffnet und ein wichtiger Ort für viele Patientinnen und Patienten sowie deren Angehörigen. Zweimal wöchentlich finden hier auch heilige Messen statt, die auf den Hauskanal übertragen und direkt im Patientenzimmer mitgefeiert werden können. Bettlägerigen Patientinnen und Patienten kann die Kommunion im Anschluss an die heiligen Messen am Krankenbett gespendet werden.

Für die Pflege der Kapelle und Abhaltung von Messen bedarf es neben Herrn Pfarrer Karl Hasengst vieler Freiwilliger: Es sind Mesnerinnen, Kommunionspenderinnen und Orgelspielerinnen, die dazu beitragen, dass Messen feierlich gestaltet werden können. Die Damen kümmern sich liebevoll um den Blumen- und Raumschmuck und übernehmen die Arbeiten in der Sakristei. Dazu gehört auch das Vorbereiten der Kerzen und Auffüllen von Weihwasser.

Die Pastoralassistentinnen Ana Chirila und Mag. Maria Gratzler-Hagen sind als Krankenhausseelsorgerinnen regelmäÙig im Haus präsent. Sie pflegen den Kontakt zu den Stationsleitungen sowie der Palliativstation und können jederzeit für die Begleitung von Patientinnen und Patienten kontaktiert werden. Weiters organisieren und gestalten die Krankenhausseelsorgerinnen die jährliche Gedenkfeier für alle auf der Palliative Care verstorbenen Patientinnen und Patienten.

BILDTEXT: Die Klinikleitung dankt den ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen für die liebevolle Betreuung und Pflege der Krankenhauskapelle. v.l.n.r. Pastoralassistentin Ana Chirila, stv. Kaufm. Direktor Anton Schragl, Mesnerin Hermine Feichtegger, Pflegedirektor Andreas Zeilinger, MBA, Orgelspielerin Elfriede Sauheitl, Ärztl. Direktor Dr. Erwin Schwaighofer, Pfarrhausfrau Marianne Alt, Mesnerin und Kommunionsspenderin Christine Köckeis, MSc, Stadtpfarrer Karl Hasengst, Pastoralassistentin Mag. Maria Gratzler-Hagen, Kommunionsspenderin und Orgelspielerin Mag. Sylvia Kummer, Orgelspielerin Susanna Oster.

MEDIENKONTAKT

Dipl. KH-Betriebswirtin Isabella Karner, MBA

Landeskrlinikum Scheibbs

Tel.: +43 (0)7482 9004-11002

E-Mail: presse@scheibbs.lknoe.at